



## 授業参観・懇談会お世話になりました。

年が明け、3学期が始まったのがついこの間のように思えますが、1月はあっという間にいってしまい、気がつけばもう2月も中旬を過ぎました。昨年のような降雪がないことには胸をなでおろしていますが、例年になく暖かい日があったり、急に気温が下がって、さらには風が強い日があったりと、天候の変化、寒暖差の激しい毎日です。そんな中でも休み時間になると、校庭から子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

2月7日、13日の授業参観・懇談会では大変お世話になりました。日頃の学習の成果を発表する発表形式の授業が多かったですが、どの学年の子どもたちも、この一年間の成長の様子が伝わったのではないかと思います。当日は、お家の方が来るのを、今か今かと待っている子どもたちの様子や、お家の方を見つけたときのとびきりの笑顔、授業中保護者の方に見守られ、少し照れながらも嬉しそうな表情が、とても微笑ましかったです。



### 《パリオリンピック金メダリスト櫻井つぐみ選手 館林高校レスリング部によるエキシビジョン》

2月14日(金)昼休み、西小体育館において、パリオリンピック金メダリスト櫻井つぐみ選手と館林高校レスリング部のみなさんによる、レスリングのエキシビジョンが行われました。令和11年に群馬県で開催予定の国民体育大会において、館林市がレスリング競技の開催地となることに伴い、レスリング競技を知ってもらい、興味・関心をもってもらうことを目的としています。

5時間目は、4・5・6年生を対象に、キャリア教育の一環として、櫻井選手のお話を聞いたり、質問したりしました。櫻井選手は「自分の好きなこと、頑張れることを見つけて夢をもってほしい。そして、その夢に向かって、まずは小さな目標を立て、それを達成することを積み重ねることで夢が叶う。」とお話してくださいました。



### 《校外児童会》

2月1日に各地区において通学班編制が行われました。地区役員の皆さんには事前の準備から当日まで、大変お世話になりました。ありがとうございます。班編制を受けて14日に校外児童会を実施しました。新しい班長に班長札が渡され4月からの登校班、並び順等を確認しました。15日からは、6年生は通学班の後ろを歩きサポートしてもらっています。子どもたちが安全に登校できるようにご協力をお願いいたします。



### 《雑巾とポケットティッシュ》

館林邑楽地区更生保護女性会明和支部様より、学校用に手作り雑巾とポケットティッシュをいただきました。

大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

